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Un restaurant éphémère pour recruter à
Avignon

France Travail,  l’Union des  métiers  et  des  industries  de  l’hôtellerie  (UMIH),  la  Direction
Départementale de l’Emploi, du Travail et des Solidarités (DDETS) lancent la seconde édition
des restaurants éphémères avec un premier rendez-vous ce lundi 24 juin à la Brasserie Franck
Gomez du Campus de la Chambre de commerce et d’industrie (CCI) de Vaucluse. Une journée
axée sur le recrutement.

Ce lundi 24 juin, les demandeurs d’emploi deviendront cuisiniers et serveurs le temps d’une journée,
dans  l’objectif  d’obtenir  un  emploi  dans  le  secteur  de  la  restauration  à  l’issue  de  cet  événement
‘Restaurant éphémère’. Une douzaine de candidats seront invités par France Travail, la Mission Locale
du Grand Avignon et Cap emploi à découvrir les métiers de l’hôtellerie-restauration.

Durant cet événement, les candidats pourront mettre en pratique leurs compétences et savoir être en
préparant le service du midi au sein de la brasserie Franck Gomez de l’école hôtelière de la CCI du
Vaucluse. Une douzaine de chefs d’entreprise, invités par l’UMIH et France Travail, seront présents et
évalueront les aptitudes, qualités et savoir-être des candidats pour une orientation dans le secteur et un

https://www.francetravail.fr/accueil/
https://umih.fr/fr/
https://www.vaucluse.gouv.fr/Services-de-l-Etat/Direction-Departementale-de-l-Emploi-du-Travail-et-des-Solidarites-DDETS
https://www.vaucluse.gouv.fr/Services-de-l-Etat/Direction-Departementale-de-l-Emploi-du-Travail-et-des-Solidarites-DDETS
http://www.vaucluse.cci.fr
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potentiel recrutement.

Les candidats seront accueillis aux alentours de 8h30, puis, jusqu’à 11h, ils mettront leur tenue, créeront
un binôme avec un tuteur de l’école hôtelière, et démarreront les tâches : lavage, briefing pour informer
des menus, mise en place de la salle, etc. À 11h, ils pourront déjeuner puis passer au service à 12h. Le
reste de la journée sera consacré au débriefing. La grande nouveauté de cette nouvelle édition des
restaurants éphémères est le jobdating inversé durant lequel les candidats recevront les recruteurs et
non l’inverse.

Bernard Vergier, président de la CPME 84,
décoré de la Légion d’Honneur

Figurant dans la dernière promotion de la Légion d’honneur, Bernard Vergier, président de la CPME 84,
vient officiellement d’être décoré Chevalier de la Légion d’honneur. Cette distinction lui a été remise par
Christophe Mirmand, préfet de la région Provence-Alpes-Côte d’Azur, lors d’une cérémonie qui s’est
tenue dans la résidence préfectorale de Vaucluse dans l’intra-muros d’Avignon en présence du préfet du
département Thierry Suquet.

https://www.echodumardi.com/actualite/cpme-bernard-vergier-dans-la-promo-2024-de-la-legion-dhonneur/
https://www.linkedin.com/in/bernard-vergier-4986a5b6/
https://www.cpme84.com/
https://www.linkedin.com/in/christophe-mirmand-24670080/
https://www.echodumardi.com/actualite/thierry-suquet-est-le-nouveau-prefet-de-vaucluse/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Chef d’entreprise depuis l’âge de 20 ans, d’abord dans l’automobile puis dans l’immobilier, il a assuré de
très nombreuses responsabilités dont, entre autres, celle de président de la CCI de Vaucluse, président
du CNPA (devenu aujourd’hui Mobilians), président régional d’Agefos PME et président de la CPME 84,
fonction toujours assurée à ce jour depuis sa réélection l’an dernier.

Une organisation patronale, dont il a été membre fondateur en 1999, et qui aujourd’hui constitue la
première organisation de chefs d’entreprise du département avec plus de 900 adhérents directs et 60
évènements organisés chaque année.

La haute distinction de chevalier de la Légion d’honneur est destinée à récompenser les citoyens français
et les mérites éminents rendus à la nation. Pour Bernard Vergier, elle marque une reconnaissance de son
parcours de plus de 50 ans d’engagement auprès des entreprises, des entrepreneurs, de l’économie
locale et de l’intérêt général.

Bernard Vergier (au centre) entouré de Thierry Suquet, préfet de Vaucluse (à gauche) et Christophe
Mirmand, préfet de la région Provence-Alpes-Côte d’Azur (à droite).

Sarah Ripert (stagiaire) & L.G.

https://www.echodumardi.com/economie/bernard-vergier-reelu-a-la-presidence-de-la-cpme-84/
https://www.echodumardi.com/economie/la-cpme-84-fait-le-plein-au-pathe-cap-sud/
https://www.echodumardi.com/economie/la-cpme-84-fait-le-plein-au-pathe-cap-sud/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/06/Capture-decran-2024-06-20-143850.jpg
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La gauche avignonnaise se mobilise pour
avoir un député de Vaucluse et pas d’ailleurs

Alors que les élections législatives se dérouleront les dimanches 30 juin et 7 juillet prochains,
c’est entre la gauche et le RN que devrait se jouer la 1re circonscription de Vaucluse. Le choix
par les appareils nationaux d’un candidat ‘parachuté’ pour mener la liste du nouveau Front
populaire  semble  cependant  loin  de  faire  l’unanimité  au  sein  des  différents  courants  de
gauches locaux qui craignent, qu’après l’erreur de casting de 2022, ce choix très controversé
ne débouche, cette fois-ci, sur un ‘accident industriel’ en offrant le grand chelem au parti de
Marine Le Pen dans toutes les circonscriptions du département.

« Nous avons souhaité que notre candidat à ces prochaines législatives connaisse le territoire et ses
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attentes. C’était un impératif », insiste Lucien Stanzione, sénateur socialiste de Vaucluse, afin d’évoquer
le profil des postulants à la députation dans la 1re circonscription du département lors des élections des
30 juin et 7 juillet prochains.
Rappelons qu’auparavant, l’annonce du parachutage d’un candidat LFI (La France insoumise) lyonnais
pour briguer ce siège de député pour Avignon, Le Pontet et Morières-lès-Avignon avait fait l’effet d’un
véritable électrochoc au sein de la gauche avignonnaise.

Gauche de rupture
Il faut dire qu’avec Raphaël Arnault, ce choix imposé par les états-majors parisiens suscite de vives
réactions. Co-fondateur en 2018 à Lyon de l’organisation antifasciste La Jeune garde, dont il a été aussi
pendant longtemps le porte-parole, le militant d’extrême gauche de 29 ans, prône « une gauche de
rupture ». Un activisme qui lui aura notamment valu d’être agressé en 2021 à la gare de Lyon à Paris par
plusieurs militants des ‘Zouaves Paris’, groupuscule d’ultradroite dissout en 2022.
Pour ses détracteurs, le parcours de Raphaël Arnault suscite surtout des inquiétudes. De quoi d’ailleurs
s’attirer les foudres des médias du groupe de Vincent Bolloré. Fiché S pour des faits de violences selon
Europe 1 notamment, cet assistant d’éducation aurait eu aussi maille à partir avec la militante ‘féministe
identitaire’  Alice Cordier,  qui a déposé une main courante contre ce dernier pour avoir proféré de
menaces de mort à son encontre. Jamais condamné, Raphaël Arnault a aussi été entendu tout récemment
par la police nationale pour apologie du terrorisme suite aux attaques du Hamas en Israël le 7 octobre
dernier. Une convocation « contre ceux qui défendent ardemment les droits des palestiniens » dénoncée
par la Jeune garde.

https://www.senat.fr/senateur/stanzione_lucien20084g.html
https://www.instagram.com/jeunegardelyon/
https://www.youtube.com/watch?v=0kzCdY5TYWA
https://www.youtube.com/watch?v=0kzCdY5TYWA
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Raphaël Arnault, co-fondateur à Lyon du mouvement anti-fasciste la Jeune garde,  et sa suppléante
Mathilde Millat, militante du NPA sur Lyon également.

Candidat ‘antifa’ contre candidate ‘antifada’
Du pain béni pour Catherine Jaouen, députée RN sortante qui n’en demandait pas tant alors que son parti
venait déjà de virer en tête sur Avignon lors des dernières européennes avec 28,67%, suivi par LFI
(22,10%) et Raphaël Glucksmann (10,97%). La suppléante de Joris Hébrard – ce dernier ayant été élu à
l’Assemblée en 2022 avant de lui céder sa place l’an dernier pour retrouver son fauteuil de maire du
Pontet – voyait là l’occasion de jouer la carte de la modération en communiquant, sitôt l’investiture
nationale de Raphaël Arnault connue, sur le fait que « la violence politique n’a pas sa place en Avignon. »
Une  ‘victimisation’  qui  permettait  dans  la  foulée  à  l’élue  vauclusienne  de  lancer  un  appel  au
rassemblement de « tous les partis de l’arc républicain et démocrate afin de dénoncer cette candidature
et à se mobiliser pour faire barrage à l’extrémisme politique des LFI. »
La  recette  semble  fonctionner  à  merveille.  ‘L’épouvantail’  Raphaël  Arnault  mobilisant  à  200% les
sympathisants RN et finissant de convaincre une partie des électeurs de la droite républicaine locale de
rejoindre le camp des pro-Bardella. Pire encore, l’effet repoussoir est tel que même certains militants de
gauche excédés se déclaraient anonymement prêt à franchir le Rubicon du vote en faveur du parti de

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/06/Capture-decran-2024-06-19-232654.jpg
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA796114
https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/legislatives-a-avignon-le-rn-lemporte-de-656-voix/
https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/legislatives-a-avignon-le-rn-lemporte-de-656-voix/
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Marine Le Pen. Et les proches de la députée RN de jouer la carte d’une proximité pagnolesque par
opposition à ce parachutage au parfum des Gones : « C’est peut-être le candidat antifa, mais nous c’est la
candidate antifada. »

Réaction d’urgence
Ces retours du terrain de l’électorat vauclusiens seront tels qu’il ne faudra pas plus de 48 heures pour
que les élus de gauche locaux prennent conscience des risques que fait peser cette candidature sur les
résultats de la 1re circonscription de Vaucluse.
« L’électorat de gauche ne se reconnaît pas dans cette candidature aussi clivante prônant la violence
dans la lutte contre l’extrême-droite,  explique Cécile Helle,  maire d’Avignon. Ce parachutage,  c’est
irrespectueux ! Il  était  donc inenvisageable que j’apporte mon soutien à une candidature qui est à
l’inverse des valeurs que je défends. »
Même  constat  pour  le  sénateur  Stanzione  pour  qui  ce  candidat  «  développe  des  idées  qui  ne
correspondent pas à la vision et les attentes de notre territoire ».
Au final, dans sa très grande majorité, la gauche local a donc décidé de ne pas se soumettre aux insoumis
tout en annonçant dans la foulée son soutien à une candidature alternative.

La candidature Philippe Pascal
C’est donc Philippe Pascal, un ancien LFI aujourd’hui militant au sein de la Gauche démocratique et
sociale (GDS), qui partira à la conquête de cette 1re circonscription. Suppléé par Annie Rosenblatt, élue
au conseil municipal d’Avignon sous l’étiquette Les écologistes-EELV, c’est ensemble qu’ils porteront les
couleurs du ‘Front populaire de Vaucluse’.
Si  elle  est  considérée comme dissidente par LFI,  cette démarche est  toutefois  soutenue au niveau
départemental par le parti socialiste, les Ecologistes, GDS, Génération.s et Place publique dont les logos
apparaissent sur les tracts officiels de ce Front Populaire ‘made in Vaucluse’. Le PCF 84 ainsi que le PRG
84 ont aussi depuis annoncé leur ralliement.

« D’inspecteur voyou, je suis passé à Robins des bois de l’Urssaf. »

Philippe Pascal

Face au profil antifa de Raphaël Arnault, Philippe Pascal présente un parcours qui a également tout pour
séduire les ‘purs’  du peuple de gauche. Âgé de 67 ans, ce natif  de la Croix des Oiseaux, habitant
aujourd’hui aux Rotondes, est un ancien inspecteur de l’Urssaf. A ce titre, c’est lui qui, missionné en 2010
par le Codaf (Comité opérationnel départemental anti-fraude), contrôlera le restaurant les Agassins au
Pontet. Une affaire qui débouchera ensuite sur une très longue procédure qui l’opposera à François
Mariani, propriétaire des lieux et alors aussi président de la CCI de Vaucluse. « J’ai gagné 3 procès
contre lui et d’inspecteur voyou je suis passé à Robins des bois de l’Urssaf. »

Engagement humanitaire de longue date à Gaza
Militant au MRAP (Mouvement contre le racisme et pour l’amitié entre les peuples) dès 1974, ce diplômé
des sapeurs-pompiers est aussi un infatigable humanitaire. Présent au Niger, il a également fait partie de

https://www.linkedin.com/in/philippe-pascal-29216b91/
https://www.linkedin.com/in/annie-rosenblatt-64b9bb128/
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la première mission mondiale qui est entrée dans Gaza en 2009, au lendemain du cesser le feu suite à
l’opération  militaire  israélienne  ‘Plomb Durci’.  Président  de  l’association  ‘Un  pont  pour  la  paix’  il
retournera à Gaza « en passant par des tunnels » en 2011 puis en 2013. En février dernier, il tentera à
nouveau vainement d’apporter son aide mais le passage vers Gaza sera finalement jugé trop dangereux.
Il restera alors bloqué côté égyptien, à Port-Saïd, où il travaillera avec le Croissant Rouge ainsi que dans
plusieurs hôpitaux du secteur.

« Côte à côte comme un symbole : un militant pro-palestinien et une militante juive contre
l’extrême-droite. »

De son côté, sa suppléante rappelle aussi son engagement : « Dès que le RN dérape, je suis toujours en
face que ce soit au conseil municipal ou au Grand Avignon où je suis aussi conseillère communautaire. »
« Je suis en phase avec les idées que défend Philippe Pascal, poursuit Annie Rosenblatt. J’apporte une
touche écologiste en étant mobilisée sur des sujets comme la Zac d’Entraigues, l’aéroport, la LEO… mais
surtout, nous sommes aux côtés des gens pour entendre leurs souffrances et leurs espoirs. »
« C’est important que nous nous trouvions côte à côte, insiste Philippe Pascal. Comme un symbole : un
militant pro-palestinien et une militante juive contre l’extrême-droite. »
« Cette candidature, c’est une gauche de combat contre les inégalités », martèle Cécile Helle.

(Carte interactive) Tous les candidats aux législatives de juin 2024 en Vaucluse

Règlement de compte chez les LFI ?
Avec un tel ADN ayant toutes les chances de fédérer les électeurs de gauche, on peut légitimement
s’interroger  sur  les  raisons  qui  ont  empêché  ce  binôme d’obtenir  l’investiture  nationale  du  Front
populaire.
« Quand j’étais chez LFI, j’ai eu des discussions musclées avec Manuel Bompard (ndlr : coordinateur
national  des Insoumis).  Depuis,  il  ne me porte pas dans son cœur »,  avance Philippe Pascal  pour
expliquer ce court-circuitage. Il poursuit : « nous avions le soutien de nombreuses familles politiques de
la gauche vauclusiennes, nous avions le soutien des élus locaux de gauche, nous avions le soutien de
François Ruffin ou bien encore de Raphaël Glucksmann, mais ‘monsieur’ Bompard a choisi la candidature
de la dissidence. Ce parachutage a été décidé pour que je ne sois pas élu. »

« Il y avait donc nécessité d’agir rapidement car nous prenions le risque de perdre alors que nous avons
la légitimité du fruit de notre travail que nous réalisons à Avignon depuis 10 ans, justifie la maire de la
cité des papes. Si nous ne l’avions pas fait, on nous l’aurait reproché. »
Seul hic, en arrivant en tête des partis de gauche à Avignon aux élections européennes, la direction
nationale de LFI estime que c’est à elle seule de décider qui doit être partir sur Avignon. Quitte à investir

https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/carte-interactive-tous-les-candidats-aux-legislatives-de-juin-2024-en-vaucluse/
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Raphaël Arnault qui n’avait pas hésité à se lancer face à la Nupes dans la 2e circonscription du Rhône aux
législatives de 2022 (6,81% au 1er tour). Une circonscription aujourd’hui conservée par les écologistes.
C’est donc en Vaucluse que le jeune antifa lyonnais, qui a été auditionné à l’Assemblée nationale sous le
nom de Raphaël Archenault dans le cadre d’un débat sur la lutte contre le terrorisme d’extrême droite,
sera candidat avec sa suppléante Mathilde Millat, une militante du NPA de 26 ans travaillant dans le
milieu associatif sur Lyon.

« Il y a déjà eu un candidat LFI. Il a échoué. »

Cécile Helle, maire d’Avignon

« Il y a déjà eu un candidat LFI. Il a échoué, rappelle Cécile Helle. Pourtant, quand on voit le profil de
cette circonscription, nous devrions déjà avoir un député de gauche depuis 2022. »
La maire d’Avignon fait ainsi clairement référence aux précédentes législatives où le choix du candidat
Insoumis Farid Faryssy (sous la bannière Nupes), un proche de Manuel Bompard, n’avait pas permis de
mobiliser pleinement dans cette circonscription pourtant constituée d’un solide socle d’électeurs de
gauche.  Certains reprochant  à  l’avocat  avignonnais  d’être une ‘erreur de casting’  en ayant  permis
l’élection d’un député RN à 656 voix près.
Ne voulant pas renouveler cette erreur et ainsi éviter cette fois-ci ‘un accident industriel’ en permettant
au RN de réaliser un potentiel grand chelem dans les 5 circonscriptions de Vaucluse, la quasi-totalité de
la gauche vauclusienne semble déterminée à mener ce combat jusqu’à son terme.
« J’ai besoin d’avoir un député de gauche, persiste la maire d’Avignon. Un député de combat qui puisse
accompagner, défendre et comprendre ce territoire. Et je sais de quoi je parle puisque j’ai été députée de
cette circonscription. »

« On gagnera avec ou sans lui. »

Philippe Pascal, candidat du Front populaire Vaucluse

Place à une campagne éclair
« Nous irons jusqu’au bout, prévient dans la foulée Cécile Helle. On fera campagne, on se mobilisera.
Toutes les voix vont compter. Le seul barrage au RN c’est Philippe Pascal et Annie Rosenblatt et cela dès
le 30 juin. »
« Nous avons déjà fait barrage au RN. On sait faire et on a l’expérience des campagnes », assure David
Fournier, adjoint au maire d’Avignon qui promet une mobilisation sans faille sur le terrain durant les
quelques jours que durera cette courte campagne électorale.
« Soit on laissait faire et on avait la certitude d’aller à l’échec, soit on se donnait une chance de gagner
alors que l’on en avait aucune », résume Eric Deshayes, adjoint au maire d’Avignon (membre exécutif de
Génération.s) et directeur de campagne de Philippe Pascal et Annie Rosenblatt.
« On gagnera avec ou sans lui », prévient Philippe Pascal qui espère cependant encore que Raphaël

https://www.linkedin.com/in/faryssy-farid-0463547a/
https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/legislatives-a-avignon-le-rn-lemporte-de-656-voix/
https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/legislatives-a-avignon-le-rn-lemporte-de-656-voix/
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Arnault jettera l’éponge d’ici l’élection. Une demande partagée par Fabien Roussel, secrétaire national
du parti communiste français, qui aussi réclamé ce retrait.
« Il y a la lutte contre le RN, mais il y a surtout la lutte pour les Français », rappelle le sénateur Lucien
Stanzione qui a peut-être compris que l’enjeu était davantage d’élire un député pour le Vaucluse que
pour Rafah…

‘Sacrée parole, paroles sacrées’, une
incursion du sacré dans le Festival Off

Beaux textes, grands comédiens, lieux sacrés, tout est réuni pour que la première édition du
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festival ‘Sacrée parole, paroles sacrées’ trouve sa place du 1ᵉʳ au 10 juillet à Avignon dans la
chaleur du mois de juillet et la foule des grands jours.

Il aura fallu toute la pugnacité du directeur artistique de Quartier Luna Stéphane Baquet et de l’éditeur
marseillais Serge Sarkissian, en dialogue avec l’Archevêché pour créer ce festival qui présentera des
œuvres du patrimoine religieux, avec pour mission « de susciter l’intérêt de ceux qui ont faim et soif de
Connaissance. »

Ils renouent ainsi à leur manière avec le Festival Foi et Culture cher à Jean Vilar créé en 1966 à
l’initiative  du père Robert  Chave (voir  à  l’occasion l’excellent  documentaire  fait  par  la  réalisatrice
avignonnaise Florine Clap sur ce prêtre atypique) pour aller  à la  rencontre des artistes,  dans une
démarche de rapprochement spirituel. Rappelez-vous en 2001, c’est un certain Olivier Py puis Tiago
Rodrigues qui en étaient les invités par les frères Dominicains Thierry Hubert, Charles Desjobert et Rémy
Vallejo à la Chapelle des Italiens.

Pas moins de 4 spectacles sur 3 lieux de création pour cette 1ʳᵉ édition dont la marraine est
Brigitte Fossey

Ici, il s’agit de découvrir, lors de lectures, des textes fondateurs. Un festival unique avec quatre œuvres
programmées :  La Passion du Verbe,  Job ou l’Errance du Juste,  Cantique des Cantiques et
Lecture Sacrée au sein de trois sites de création à Avignon : l’église Saint-Ruf, l’église Saint-Agricol et
la chapelle des Pénitents Gris-Sainte Croix.

Ces textes fondateurs dont les thèmes se réfèrent à la Foi et à la Tradition judéo-chrétienne, ainsi qu’à
d’autres courants de pensées humanistes seront lus ou mis en espace par des comédiens émérites :
Brigitte Fossey, Céline Samie, Bernard Lanneau, Catherine Salviat. L’occasion également de découvrir
des  lieux  patrimoniaux  que  même les  avignonnais  ne  connaissent  pas  ou  n’ont  pas  l’habitude  de
fréquenter comme la chapelle des Pénitents Gris-Sainte Croix.

L’idée est de pérenniser ce festival en le faisant connaître dans un premier temps à l’occasion du plus
grand festival de spectacles vivants du monde : le Festival d’Avignon qui se tiendra du 29 juin au 21
juillet. 

Les œuvres programmées du patrimoine religieux

La Passion du verbe ouvre le festival

Interprétée par Brigitte Fossey, la Passion du Verbe, écrit et mis en scène par Serge Sarkissian, nous
invite à découvrir  ou redécouvrir  des auteurs tels  que Hugo,  Baudelaire,  Péguy,  Claudel,  Verlaine,
Celaya, Prévert… Brigitte Fossey en parle avec passion. « Dans ce spectacle, on passe du plus grave à la
joie  la  plus  spontanée.  Pour  moi,  la  poésie,  c’est  une interrogation,  un échange avec la  vérité,  la
respiration de l’être humain. » Brigitte Fossey sera accompagnée sur scène par le violoncelliste Michel
Baldo. Il y aura du Fauré, du Bach, du Beethoven.
Du mardi  2  au vendredi  5  juillet.  10  et  15€.11h.  Eglise  Saint-Agricol.  Rue Saint-Agricol.
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Avignon. 06 32 19 38 27 et sur www.theatre-laluna.fr

Job ou l’errance du juste

Interprété par Bernard Lanneau (Job) et Michael Lonsdale en voix off, Job ou l’Errance du Juste a été
écrit, mis en scène et adapté par Serge Sarkissian. Ce texte évoque le thème de la souffrance. Job
exprime l’immense pourquoi qui habite l’humanité face à son destin et au silence de Dieu (Michael
Londsdale en voix off). Job est persuadé que même au bord de la fosse, Dieu interviendra en sa faveur.
Du vendredi 5 au mercredi 10 juillet. 16h30. Chapelle des Pénitents Gris-Sainte Croix. 8, rue
des Teinturiers. Avignon.06 32 19 38 27 et sur www.theatre-laluna.fr

Cantique des cantiques, naissance du désir

Interprété par Céline Samie et Bernard Lanneau (en voix off ), Cantique des cantiques, naissance du
désir, adapté et mis en scène par Serge Sarkissian, est l’un des fleurons de la littérature universelle,
accessible à chacun de nous par le thème qu’il évoque : La Parole d’Amour échangée entre la Bien-aimée
et son Bien-aimé. Céline Samie incarne avec subtilité et sensibilité les variations de la Bien-aimée en
quête de cet Amour idéal auquel elle aspire. Bernard Lanneau prête sa voix off au Bien-aimé, qui répond
à sa Bien-aimée comme en écho à la fois proche et lointain. La quête de l’Amour Idéal.
Du vendredi 5 au mercredi 10 juillet. 15h. Chapelle des Pénitents Gris-Sainte Croix. 8, rue des
Teinturiers. Avignon. 06 32 19 38 27 et sur www.theatre-laluna.fr

Lecture sacrée

Interprétée par Catherine Salviat, Lecture Sacrée, adapté et mis en scène par Serge Sarkissian, est
composé d’extraits des trois oeuvres suivantes :
–  Dialogues des carmélites  de Georges Bernanos,  relate l’histoire des carmélites de Compiègne au
moment de la Révolution Française. Il aborde des thèmes spirituels et existentiels tels que la foi, la peur,
le sacrifice…
– Le Mystère de la Charité de Jeanne d’Arc de Charles Péguy, fait écho à l’expérience de foi de l’auteur.
Le drame médiéval met en scène la figure emblématique de Jeanne d’Arc en nous plongeant dans ses
doutes et ses questionnements, avant de partir pour « La bataille ».
– Le Soulier de Satin de Paul Claudel, dont on a choisi « la Prière à la Vierge » de Dona Prouhèze, est un
morceau d’anthologie qui exprime la dévotion de l’auteur pour Notre-Dame.
Lundi 8 et mardi 9 juillet .11h. Eglise Saint-Agricol. Rue Saint-Agricol. Avignon. 06 32 19 38 27
et sur www.theatre-laluna.fr
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1 000 pieds de fleurs pour célébrer l’arrivée
des jeux olympiques à Avignon

Alors que la flamme olympique sillonnera le Vaucluse toute la journée de demain mercredi 19 juin
(retrouvez ici  tous  les  détails  pratiques),  la  commune d’Avignon se  prépare également  à  accueillir
l’événement.

Pour cela, il aura fallu aux services de la Ville plus de 1 000 pieds de fleurs pour réaliser les 5 anneaux
olympiques sur les berges des allées de l’Oulle.

« Avignon est fin prête pour accueillir la flamme dont les festivités débutent dès ce soir », se félicite la
municipalité de la cité des papes qui accueillera également un concert gratuit de Bob Sinclar demain
soir.

https://www.echodumardi.com/actualite/vaucluse-tout-savoir-sur-la-securite-et-la-circulation-lors-du-passage-de-la-flamme/
https://www.echodumardi.com/culture-loisirs/la-billetterie-pour-le-concert-gratuit-de-bob-sinclar-a-avignon-ouvre-demain-midi/
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L.G.

© Ville d’Avignon

Le Pontet : Camille Lellouche présente pour
l’avant première du film « l’heureuse élue »

Ce jeudi 20 juin, le cinéma Capitole MyCinewest vous propose de découvrir en avant-première le nouveau
film l’heureuse élue” de Frank Bellocq.

L’actrice Camille Lellouche sera présente pour cette avant-première.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/06/GQ1_4002_1.jpeg
https://www.capitolestudios.com/
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Ce film humoristique se concentre sur l’histoire de Benoît qui, pour obtenir de l’argent de ses parents,va
demander à Fiona, son chauffeur Uber au tempérament impulsif, de se faire passer pour sa fiancée lors
d’un  séjour  familial  au  Maroc.  Ses  gaffes  et  son  franc-parler  créent  des  situations  hilarantes  et
compliquent les tentatives de Benoît de convaincre ses parents.

Réservation: Infos & horaires pour L’Heureuse élue – Capitole Studios – Avignon

Jeudi 20 juin. 20h30. Cinéma Capitole MyCinewest. 161 Avenue de Saint-Tronquet. Le Pontet.

Avignon : café thématique par l’Association
des Paralysés de France

Le mardi 18 juin 2024, aura lieu un café thématique animé par Frédéric Hild, spécialisé dans le handicap.
Ce café thématique est organisé par la délégation de Vaucluse APF (Association des Paralysés de France)
et porte sur le thème : l’Handicap et transmission préparer l’avenir de son enfant.

Créée en 1933, cette association est une organisation humanitaire, d’entraide et sociale, elle réunit des
personnes en situation de handicap, leurs familles et des personnes valides.

Cet événement se déroulera de 17h à 19h au 72 boulevard Jules Ferry à Avignon.

Les inscriptions se font par téléphone au 04 90 16 47 40 ou par mail dd.84@apf.asso.fr

Vaucluse : tout savoir sur la sécurité et la
circulation lors du passage de la flamme

https://www.capitolestudios.com/films/317524-lheureuse-elue/?utm_source=AVANT-PREMIERE%20en%20pr%C3%A9sence%20de%20Camille%20Lellouche%20I%20L%27HEUREUSE%20ELUE%20dans%20votre%20Cin%C3%A9ma%20Capitole%20&utm_medium=boost_emailing&utm_campaign=AVANT-PREMIERE%20en%20pr%C3%A9sence%20de%20Camille%20Lellouche%20I%20L%27HEUREUSE%20ELUE%20dans%20votre%20Cin%C3%A9ma%20Capitole%20&utm_content=INFOS%20%26%20RESERVATIONS
https://www.linkedin.com/in/fr%C3%A9d%C3%A9ric-hild-87513652/?originalSubdomain=fr
https://www.apf-francehandicap.org/
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Ce jeudi 13 juin 2024, Thierry Suquet, préfet du Vaucluse a présenté aux cotés de Dominique
Santoni, présidente du Département et Cécile Helle, maire d’Avignon, l’ensemble du dispositif
de sécurité et le plan de circulation mis en place lors du passage de la flamme le 19 juin. Avec
plus de 1.000 policiers et gendarmes mobilisés et une circulation largement altérée, il faudra
s’adapter pour les vauclusiens.

J-5. Le mercredi 19 juin, la flamme olympique traversera le Vaucluse lors d’une journée exceptionnelle et
inédite. Pour l’occasion, l’ensemble des institutions départementales ont œuvré pour offrir un évènement
festif mais sécuritaire. Avec 7 sites et communes traversées et plus de 70 ateliers sportifs et culturels
proposées ainsi qu’un allumage du chaudron au pied du pont Saint-Bénézet et le concert gratuit de Bob
Sinclar en bouquet final, cette journée du 19 juin s’annonce très chargée.

Pour faire face à la vague de vauclusiens qui voudront assister à ce moment symbolique, la Préfecture du
Vaucluse  en  collaboration  avec  toutes  les  instituions  départementales  et  les  communes  traversées
(Avignon, Apt, Isle-sur-la-Sorgues, Mont Ventoux, Orange, Sorgues et Rustrel) a mis en place un dispositif
de sécurité à la hauteur de l’évènement.

Conférence de presse annonçant le dispositif de sécurité et de circulation pour le passage de la
flamme sur le Vaucluse

Un plan de sécurité et de circulation qui a été détaillé lors d’un point presse à la préfecture d’Avignon ce
jeudi 13 juin 2024 « nous mobilisons pour cette journée, 620 gendarmes, 150 policiers municipaux, près
de 200 pompiers et 480 bénévoles sur notre département, c’est un dispositif très important à échelle

https://www.echodumardi.com/culture-loisirs/la-billetterie-pour-le-concert-gratuit-de-bob-sinclar-a-avignon-ouvre-demain-midi/
https://www.echodumardi.com/culture-loisirs/la-billetterie-pour-le-concert-gratuit-de-bob-sinclar-a-avignon-ouvre-demain-midi/
https://www.vaucluse.gouv.fr/
https://www.vaucluse.gouv.fr/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


23 juillet 2024 |

Ecrit par le 23 juillet 2024

https://echodumardi.com/tag/avignon/page/9/   17/24

humaine pour notre territoire » a déclaré Thierry Suquet, nouveau préfet du Vaucluse.

Une circulation difficile partout…
A Apt, là où les festivités et les premiers ateliers en marge du passage de la flamme débuteront avec un
relais de 9 h à 9h 55, 110 effectifs de la gendarmerie nationale seront mobilisés et un important dispositif
de premier secours composé de 10 secouristes de l’AFSSA 84 sera présent.

Coté circulation, il sera impossible de circuler dans la commune de 8 h à 11h si vous passez par la RD
900 « nous conseillons également aux poids lourds de plus de 19 T d’éviter le secteur, le stationnement
sera également interdit du lundi 17 juin à partir de 17 h jusqu’à mercredi 11h » a annoncé Dominique
Santoni, présidente du Département du Vaucluse.

Apt

A l’Isle-sur-la-Sorgue où la flamme sera présente de 11h30 à 12h15, c’est sur l’itinéraire de la RD 901
entre le Thor et l’entrée est de la commune que de grosses perturbations sont à prévoir avec plusieurs
déviations qui seront implantées dans le cadre de la journée. La traversée de la commune en deux ou
quatre roues sera interdite durant toute la journée, l’interdiction de stationnement démarrera le mardi 18
juin à  12h et  prendra fin  le  mercredi  19 à 15h.  Pour ce parcours de 3,3 km, 100 effectifs  de la
gendarmerie sont mobilisés.

https://www.vaucluse.gouv.fr/Services-de-l-Etat/Prefecture-et-sous-prefectures/La-Prefecture/Le-corps-prefectoral-en-Vaucluse/Thierry-SUQUET-prefet-de-Vaucluse
https://www.afsa84.com/
https://www.vaucluse.fr/annuaire-des-elus-315/dominique-santoni-229.html?cHash=c9c546d4d7cd04174e9cc78890e21a02
https://www.vaucluse.fr/annuaire-des-elus-315/dominique-santoni-229.html?cHash=c9c546d4d7cd04174e9cc78890e21a02
https://www.vaucluse.fr/-1.html
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l’Isle-sur-la-Sorgue

Enfin, à Sorgues où le relais d’1,3 km prendra vie entre 17h 05 et 17h30, 125 effectifs de la gendarmerie
assureront la sécurité de tous tandis que de fortes perturbations de circulation sont à prévoir au centre-
ville de la commune en fin d’après-midi entre 16 h et 19h. L’entrée de la ville par la voie rapide sera
compliquée et le stationnement interdit du mardi 18 juin, 17h au mercredi 19 juin 20h.
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Sorgues

… surtout à Avignon
La ville la plus impactée coté circulation et sécurité reste néanmoins Avignon. Du coté de la cité papale
qui verra un relais de 7km s’achevait avec l’allumage du chaudron au pied du Pont d’Avignon, des
restrictions et des fermetures de routes sont à prévoir et les automobilistes sont invités à prendre l’A7 et
l’A9 pour contourner la commune. Les vauclusiens souhaitant assister à la grande fête sur Avignon ont
grand intérêt à arriver dès 9 h du matin en privilégiant les transports en commun ou les mobilités douces.

Dès 9h du matin la  circulation sera grandement impactée.  Les poids lourds auront interdiction de
traverser Avignon à partir de midi. Les sorties d’autoroute pour les poids lourds à Avignon Sud (n°24) et
Avignon Centre (n°23) seront également interdites. À partir de 14h, la rocade Charles de Gaulle qui est
un des axes les plus fréquentés du bassin avignonnais sera partiellement fermée, et des restrictions
seront appliquées sur les tronçons restants, avec une réduction du nombre de voies.
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Avignon

Privilégier les parkings relais et les transports en commun qui seront gratuits
Lieu du concert gratuit de Bob Sinclar, le parking de l’Oulle sera inaccessible aux véhicules dès le samedi
15 juin à 20h jusqu’au jeudi 20 juin, 20h, tous les autres parkings relais seront mis à disposition de ceux
qui  prendront  leurs  véhicules.  Présente  lors  du  point  presse  à  la  préfecture,  Cécile  Helle,  maire
d’Avignon a tenu à rappeler les mesures à adopter et toutes les solutions et alternatives proposées ce
jour-là « Nous avons voulu assurer la sécurité de tous sans avoir à impacter de manière significative les
avignonnais qui iront travailler ou qui souhaiteront participer à cette grande fête.  Grace au Grand
Avignon et Joel Guin, tous les transports en commun seront gratuits » a-t-elle affirmé.

Le parking des italiens devrait être une nouvelle fois, une place forte et fréquentée de la ville en ce jeudi
19 juin mais il faudra arriver tôt pour espérer trouver une place. Le parking de l’Ile Piot, de la Courtine,
d’Agroparc et de Saint-Chamand seront également ouverts à tous avec des navettes qui conduisent au
centre-ville. En cette journée inédite, des mesures exceptionnelles ont été prises comme l’a expliqué
Cécille  Helle  «  on  a  décidé  pour  ne  laisser  personne  sur  le  carreau  d’ouvrir  des  parkings  relais
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supplémentaires au stade Gilalrdeaux, au centre commercial de Mistral 7 et à proximité du lycée René
Char avec encore une fois des navettes qui passeront faire des ramassages réguliers »

Signalisation et itinéraires conseillés sur le secteur rocade

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/06/Capture-decran-2024-06-14-185039.jpg
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


23 juillet 2024 |

Ecrit par le 23 juillet 2024

https://echodumardi.com/tag/avignon/page/9/   22/24

Les établissements scolaires s’adaptent en vue du baccalauréat

Plusieurs épreuves écrites du baccalauréat auront lieu le mercredi 19 juin 2024 sur tout le territoire
national. En vue du passage de la flamme et de toutes les perturbations que cela va entrainer, les
établissements vauclusiens vont s’adapter et proposer des solutions pour perturber le moins possible les
candidats.

Un dispositif  adapté va être mis en place sur Avignon et dans toutes les communes impactées par
l’évènement  comme l’a  détaillé  Philippe  Koszyk,  directeur  académique  des  services  de  l’éducation
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nationale du Vaucluse « nous allons proposés des modalités et des plages d’accueil anticipé avec un
accueil des élèves dès 6h45 comme nous en avons informé les parents d’élèves. Avec la circulation
perturbée, nous savons qu’il y aura tout de même des retards et nous le prenons en compte dans notre
plan de déroulement des épreuves. Au niveau de la restauration, nous avons dû également nous adapter
et nous ouvrons ce jour là les selfs des établissements pour permettre aux élèves externes de rester sur
place le midi entre les deux épreuves ».

Cliquez ci-dessous pour découvrir en détail le « Plan de gestion du trafic pour Avignon »

(Vidéo) Avignon : 8 000 personnes se sont
réunies pour la deuxième édition de l’ID-Ile
festival

La deuxième édition de l’ID-Ile festival organisée par l’agence Effervescence s’est tenue ce
vendredi 7 et samedi 8 juin 2024 sur l’ile de la Barthelasse. Le festival de musique a connu une
nouvelle fois un beau week-end en accueillant plus de 8.000 personnes dans une ambiance

https://www.vaucluse.gouv.fr/contenu/telechargement/30921/236813/file/20240606_Relais%20de%20la%20Flamme%20-%20gestion%20du%20trafic%20Avignon.pdf
https://www.id-ile.com/
https://www.agence-effervescence.com/
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enflammée et contagieuse.

Cécile Helle souhaitait que l’ID-ile festival prenne chaque année un peu plus d’ampleur et s’impose
comme un rendez-vous insoutenable sur le bassin vauclusien. Il  semblerait que le vœu de la maire
d’Avignon se réalise petit à petit. Alors que la première édition de l’ID-Ile avait placé la barre déjà très
haute en réunissant  plus  de 6.000 personnes,  la  deuxième édition a  connu un succès encore plus
retentissant en accueillant 8.000 festivaliers entre le vendredi 7 et le samedi 8 juin sur l’ile de la
Barthelasse.

Il faut dire que l’évènement a pu compter sur une « line up » particulièrement attrayante et hétéroclite
qui a su électriser un public très large. Le week-end a commencé sur les chapeaux de roues avec le
passage des rappeurs belges Caballero et Jean Jass qui ont véritablement mis le feu au public avec un
show  rythmé  dans  lequel  les  deux  artistes  ont  énormément  fait  participer  le  public.  Le  rappeur
montpelliérain Bonobo, grand gagnant du tremplin pop avait ouvert la soirée avec fougue et envie.   

Worakls électrise la nuit avignonnaise du vendredi

Après un passage par les nombreux foodtrucks mis à disposition où les festivaliers ont pu choisir entre de
nombreuses saveurs (mention spéciale au stand tenu par la cuisine de Première Edition qui a proposé des
Pitas succulentes), la musique a repris ses droits avec notamment le passage très attendu de l’artiste
électronique Worakls et son orchestre.

Et le moins que l’on puisse dire c’est que le français n’a pas déçu en proposant un véritable feu d’artifice
musical entre l’acidité des sonorités électro-pop et la douceur des instruments de son orchestre. Arrivé
sur scène au moment où le soleil se couchait, l’interprète du titre mondial « Porto » a offert un spectacle
total qui a connu un franc succès au milieu du public.

Les deux artistes belges Caballero et Jean Jass sur la scène de l’ID-Ile le vendredi 7 juin

L’association Résonance déjà tourné vers l’organisation de son festival

Le samedi soir, orienté plus pop et électro que la soirée de la veille a rameuté un public plus familial qui
a  pu  profiter  des  passages  de  nombreux  artistes  émergents  comme  Blandine  et  Madame  Benoit.
Également très attendu, le duo international Bon Entendeur a été fidèle à sa réputation en livrant un
show complet et entrainant qui s’est conclu avec l’interprétation de leur morceau phare « Le temps est
bon ».

L’association Résonance spécialisé dans l’évènementiel est d’ores et déjà tourné sur l’organisation de la
16ème édition du festival Résonance qui aura lieu du 18 au 21 juillet 2024 dans les plus beaux lieux du
patrimoine avignonnais comme le Jardin du Petit Palais, la Collection Lambert ou bien le Rocher des
Doms. Reprenant le même esprit que le festival ID-Ile, cet évènement donnera une large place à des
artistes émergents issus de plusieurs courants musicaux. 

https://www.instagram.com/caballerobxl/?hl=fr
https://www.instagram.com/jeanjass/
https://www.instagram.com/bonobo6dgroove/?hl=fr
https://premiereedition.fr/
https://www.instagram.com/worakls.music/?hl=fr
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